

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
08/03/2015	EL MOSTRADOR (STGO-CHILE)	7	2	ESTUDIANTES DE LA U. DEL DESARROLLO REFUERZAN LIDERAZGO Y TRABAJO EN EQUIPO PARA ENFRENTAR LOS PROBLEMAS QUE AFECTAN A LA SOCIEDAD

8 DE MARZO DE 2015

Estudiantes de la U. del Desarrollo refuerzan liderazgo y trabajo en equipo para enfrentar los problemas que afectan a la sociedad

Según cuentan desde la Federación, estas actividades son vitales ya que “formar líderes y capacitarlos en temas conceptuales como educación y financiamiento universitario, es imprescindible en los tiempos de hoy”.

por EL MOSTRADOR

 ENVIAR RECTIFICAR IMPRIMIR

Una jornada de liderazgo, que contó con exposiciones de reconocidos académicos del ámbito político y universitario, además de actividades recreativas, es lo que se realizó en el Cajón del Maipo, la cual fue organizada por la Dirección de Asuntos Estudiantiles de la Universidad del Desarrollo, en conjunto con su Federación de Estudiantes y los Centros de Alumnos, y cuya finalidad era el de afianzar el trabajo en equipo y potenciar a los líderes de la casa de estudios en temáticas que impactan en la sociedad, tales como la educación.

En este sentido, Juan Carlos Hederra, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad del Desarrollo, argumentó que esta actividad nació luego de una conversación con los centros de alumnos a raíz del alza de aranceles.

“Una de las soluciones ante este problema, era la creación de una mesa de trabajo para debatir ciertos temas. Y para que los alumnos estén informados a la hora de debatir en instancias de ese tipo, es que organizamos estas charlas sobre financiamiento universitario, liderazgo y trabajo en equipo para que los alumnos fortalezcan su mensaje a la hora de discutir sobre tales temas”, aseguró.

Según cuentan desde la Federación, estas actividades son vitales ya que “no queremos ser sólo una de las mejores universidades de Chile, sino que ser la mejor, pero para Chile. Formar líderes y capacitarlos en temas conceptuales, como educación y financiamiento universitario, es imprescindible en los tiempos de hoy”.

A su vez, el vicepresidente de la Federación de Estudiantes de la UDD, Benedikt Bleck, explicó que “consideramos que es vital el trabajo en equipo y la relación fluida entre todos los estudiantes. Y creemos que dotar a los líderes de la universidad de un mayor conocimiento al momento de debatir en nuestras instancias de participación, es clave para que como Federación podamos

representarlos de la mejor manera”.

Bleck añadió que “en la jornada de ayer, quisimos potenciar las charlas porque se viene otro año de reformas y la idea es que los líderes de la universidad puedan entregarnos visiones sólidas sobre los temas que afectan a la sociedad en su conjunto”.

En tanto, el vicepresidente de extensión de la FEUDD, Oscar Cabezas, remarcó que este tipo de actividades son “importantísimas, ya que necesitamos fomentar liderazgos en nuestra universidad y eso es lo que se pretende con actividades como esta y con otras que vendrán a lo largo del año, tal como el Programa de Formación de Líderes”.

Twitter

temas relacionados



“Historias del cine chileno” llega en colección de DVD



UDI defiende participación que tuvo ministro Lavín en universidad privada



El pasado vínculo con la UDD que persigue a Lavín y complica su rol en el conflicto estudiantil



Universitarios presentaron requerimiento en Contraloría para aclarar “eventual conflicto de interés” de ministro Lavín



Universitarios solicitan a ministro de Justicia que revele antecedentes financieros de la UDD



Fiscal Nacional abre investigación ante denuncia criminal por lucro en universidades